The offending judoka that receives a Direct Hansoku-make for actions against the spirit of judo
will not be allowed to continue in the event. (Le judoka fautif qui regoit un Hansoku-make direct pour une

JUDO

JUDO CANADA

DIRECT HANSOKU-MAKE FOR ACTS AGAINST THE SPIRIT OF JUDO
HANSOKU-MAKE DIRECT POUR TOUT ACTE CONTRAIRE A L’ESPRIT DU JUDO

action contraire a l'esprit du judo ne sera pas autorisé a continuer I'événement).

THE REFEREE WILL IMMEDIATELY (Aussitét que possible, I'arbitre) :

1.

2.

Fill in and sign this form (Remplira et signera le présent formulaire)

Deliver the form to the supervisor of the mat whom will also verify and sign (Remettra le formulaire

au chef de tapis qui vérifiera les informations et le signera).

The referee will pass this form to the Chief Referee who will deliver to the Tournament Director
(Le chef de tapis remettra ce formulaire au chef arbitre qui le signera et le remettra au directeur du tournoi.

EVENT (Evénement) :

DATE: MATCH NUMBER (Numéro de combat) .

NAME OF SUSPENDED JUDOKA (Nom du judoka suspendu) -

O WHITE (Blanc) or/fou 0O BLUE (Bleu) (check) (cochez)

PROHIBITED ACT (Acte interdit) :

Brief (bréve) description

REFEREE SIGNATURE (de I'arbitre):

SUPERVISOR/MAT CHIEF SIGNATURE (du chef de tapis) :

CHIEF REFEREE SIGNATURE (du chef arbitre) :

DECISION OF TOURNAMENT DIRECTOR (Décision du directeur du tournoi) :
o Suspension for remainder of day (Suspension pour le restant de la journée)
o Suspension for event (Suspension pour 'ensemble du tournoi)

o Other (autre) :

TOURNAMENT DIRECTOR SIGNATURE (du directeur du tournoi) :




